
   
CÂMARA MUNICIPAL DE SÃO DOMINGOS DO NORTE 

Rua Theresa Fiorentini, 133 - Centro - São Domingos do Norte – ESCEP 29745-000 
Telefone (027) 3742 1128Fax 3742 1324  CNPJ 36.350.320/0001-19 

www.camarasdn.es.gov.bradmin@camarasdn.es.gov.br 
 

Ata redigida por Mônica Nicchio Vieira 
1 

 

ATA DA DÉCIMA SÉTIMA SESSÃO 

ORDINÁRIA DO QUARTO PERÍODO 

DA SÉTIMA LEGISLATURA, REALI-

ZADA ÀS DEZESSETE HORAS E 

TRINTA MINUTOS DO DIA VINTE E 

SEIS DE OUTUBRO DE DOIS MIL E 

VINTE. PRESIDÊNCIA DO VEREA-

DOR LUIZ CARLOS BARBIERI............. 

 
 

Aos vinte e seis dias do mês de outubro do ano 

de dois mil e vinte, às dezessete horas e trinta minutos, reuniu-se a Câmara Ordinaria-

mente. Dando início aos trabalhos o Senhor Presidente convidou a Vereadora Larissa 

Mariellen de Paulo Poubel para compor a Mesa, na ausência do Vereador Cleber Tadeu 

Ferreira Moronari. Dando prosseguimento, solicitou a Secretária que verificasse a pre-

sença dos Senhores Vereadores. Havendo número legal, em nome de Deus, o Presidente 

abriu os trabalhos da Décima Sétima Sessão Ordinária do ano de dois mil e vinte e em 

seguida convidou o Vereador Leonel Meneguite para ler um versículo da Bíblia. A Ses-

são prosseguiu com a discussão e votação da Ata da Décima Sexta Sessão Ordinária do 

Quarto Período da Sétima Legislatura realizada no dia treze de outubro de dois mil e vin-

te que foi aprovada por unanimidade. Em ato contínuo, o Presidente solicitou a Secretária 

que fizesse a leitura do Expediente........................................................................................ 

 

..................................................................EXPEDIENTE................................................... 

Mensagem n° 20, capeando Projeto de Lei n° 20, de 14 de outubro de 2020, de autoria do 

Poder Executivo Municipal, que “ Dispõe sobre o orçamento onde estima a Receita e fixa 

a Despesa do Município de São Domingos do Norte para o Exercício de 2021”. “Às Co-

missões Permanentes”............................................................................................................ 

Indicação nº 016/2020, de 09 de outubro de 2020, de autoria do Vereador Israel Stauffer 

Scherrer, solicitando que proceda com a reestruturação e ampliação da rede de água no 

Bairro Cristo Rei, bem como a instalação das caixas d’água no terreno da Prefeitura Mu-

nicipal. “Encaminhe-se”......................................................................................................... 

Indicação nº 017/2020, de 23 de outubro de 2020, de autoria do Vereador Israel Stauffer 

Scherrer, solicitando que proceda a construção de uma escada de concreto com corrimão 

para fazer a ligação da Rua João Batista da Silva com a Rua Manoel do Nascimento, no 

Bairro Cris. “Encaminhe-se”.................................................................................................. 

OFÍCIO nº 093/2020 – GP, de 07 de outubro de 2020, do Excelentíssimo Senhor Prefeito 

Municipal de São Domingos do Norte, Pedro Amarildo Dalmonte, encaminhando a rela-

ção dos servidores da Prefeitura, bem como exonerações e admissões, conforme cláusula 

décima terceira do Termo de Ajustamento de Conduta. “Ciente”.........................................                        

OFÍCIO nº 094/2020 – GP, de 14 de outubro de 2020, do Excelentíssimo Senhor Prefeito, 

Pedro Amarildo Dalmonte, encaminhando o Projeto de Lei nº 20/2020, e Mensagem nº 

20/2020 de 14 de outubro de 2020 – Projeto de Lei Orçamentária Anual- LOA 2021. “Ci-

ente”...................................................................................................................................... 

Relatório da Unidade Seccional de Controle Interno deste Legislativo Municipal referente 

ao mês de agosto do corrente ano para análise e posterior publicação, encaminhado pela 
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responsável da Unidade Seccional de Controle Interno. “Ciente”......................................... 

Relatório da Unidade Seccional de Controle Interno deste Legislativo Municipal referente 

ao mês de setembro do corrente ano para análise e posterior publicação, encaminhado 

pela responsável da Unidade Seccional de Controle Interno. “Ciente”................................. 

Notificação recomendatória n°009/2020 do Ministério Público Eleitoral que recomenda 

aos Candidatos e aos Diretórios Municipais dos Partidos Políticos nos Municípios de 

Águia Branca/ES, Marilândia/ES e São Domingos do Norte/ES que, sem prejuízo de ob-

servar toda a legislação eleitoral: Observem e cumpram, durante os atos de campanha e 

no dia das eleições, as medidas e os protocolos relacionados na Nota Técnica COVID-19 

n° 83/2020 – SESA/SSVS/GEVS/NEVS, expedida pela Secretaria de Saúde do Estado do 

Espírito Santo, referente a prevenção da transmissão de COVID-19 a serem realizadas 

pela população e pelos candidatos. “Ciente”......................................................................... 

Requerimento da Presidente da CREFITO-15 Senhora Eunice Encarnação Garcia da Sil-

va e Sousa, requerendo que esta Casa venha a estudar e propor Projeto de Lei que vise 

isentar ou diminuir alíquota pertinente ao ISS e IPTU (comercial) relacionados a ativida-

de profissional, pessoa física e jurídica, de Fisioterapia e Terapia Ocupacional no âmbito 

deste município para o exercício fiscal de 2021. “Ciente”.................................................... 

 

..............................................................TRIBUNA LIVRE................................................. 

Não houve inscritos.............................................................................................................. 
 

 ...............................................................ORADORES ........................................................ 

SONIA MARIA BARBOSA TREVIZANI (PSDB): Boa noite Senhor Presidente, a 

Primeira e a Segunda Secretária, demais colegas e a todos os funcionários. O que me traz 

na Tribuna Livre hoje, é esclarecer a respeito dos projetos que chegaram a esta Câmara. 

Gostaria de dizer ao Senhor Presidente a respeito disso é que o mesmo convidasse o Se-

nhor Secretário para estar falando sobre o dinheiro que chegou para o Covid, pois chegou 

um projeto querendo transferir os royalties do petróleo para fazer compras para o Covid, 

gostaria de saber se realmente está precisando, se acabou o dinheiro do Covid. Também 

estou vendo que as coisas estão muito soltas no Município e está crescendo novamente o 

número de pessoas contaminadas, acho que o Prefeito tem que estar olhando com carinho 

e vê o que tem que ser feito porque pelo jeito que está indo daqui um mês vai ter bastan-

tes pessoas contaminadas e vamos voltar à estaca zero, igual um tempo atrás com muitos 

contaminados no Município, então, Presidente, o Senhor poderia estar fazendo um convi-

te ao nosso Secretário de Saúde e se ele não vier que o mesmo peça a outra pessoa para 

estar esclarecendo para nós a respeito desse dinheiro do Covid, que se não me engano foi 

o Deputado Federal Evair de Melo que mandou, não sei se outros deputados mandaram, 

mas o Evair parece que mandou uma quantia razoável para nós estarmos comprando es-

ses materiais. É isso, o Senhor faz o convite para ele, ficaremos sabendo, ele esclarece, 

para depois não sair conversas de que os Vereadores não votaram e que faltou dinheiro 

para o Covid.  Para a próxima reunião o Senhor queira fazer o convite para o Secretário. 

E a respeito do Covid acho assim, estamos em plena campanha política, sei que é bom 

fazermos campanha política, todo mundo fazendo sua campanha, mas estou vendo que 

está tendo forró, tendo isso e aquilo tudo bem, só que daqui um ou dois meses talvez te-

nhamos muitas pessoas chorando por isso. O que queria dizer a respeito era isso que o 

Senhor faça o convite. Meu boa noite, muito obrigada......................................................... 
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.................................................... LIDERANÇAS PARTIDÁRIAS................................... 

Em tempo, o Vereador-Presidente Luiz Carlos Barbieri, convidou a Segunda Secretá-

ria que estava compondo a Mesa em substituição ao Vice-Presidente a assumir os tra-

balhos da Mesa Diretora para que pudesse fazer o uso da Tribuna Livre......................... 

LUIZ CARLOS BARBIERI (Podemos): Boa noite a todos, funcionários desta Casa, 

aos colegas Vereadores. Só esclarecendo um ponto que a Vereadora Sonia colocou ire-

mos convidar sim o nosso Secretário de Saúde para estar prestando esclarecimento. O 

nosso Deputado Federal Evair de Melo, conseguiu através do Fundo Nacional de Saúde 

para a Prefeitura aquisição de medicamentos para a saúde mental e foi entregue ao Muni-

cípio vinte e seis mil, oitocentos e quarenta e dois reais e oitenta e três centavos, também 

para o combate ao Covid o Auxílio Financeiro aos Municípios, onde na primeira parcela 

da Lei Complementar nº 173 foi entregue duzentos e noventa mil, quinhentos e dezessete 

reais e trinta e nove centavos para o Covid, um auxílio financeiro aos Municípios, a se-

gunda parcela, pela Lei nº 173, de duzentos e noventa mil, quinhentos e dezessete reais e 

trinta e nove centavos que foi entregue, e a terceira parcela, ou seja tivemos três parcelas 

de duzentos e noventa mil, quinhentos e dezessete mais uma quarta parcela de duzentos e 

oitenta e nove mil, dezesseis reais e trinta e nove centavos, foram todas entregues essas 

quatro parcelas ao Município, totalizando um milhão, cento e sessenta mil, quinhentos e 

sessenta e oito reais e cinquenta e seis centavos. Um repasse também que veio de recur-

sos relativos a Cessão Onerosa da Petrobrás que foi entregue ao Município quatrocentos e 

trinta e oito mil, cento e trinta e cinco reais e setenta e nove centavos, mais do Covid ain-

da o Custeio de Atenção Básica as Ações de Enfrentamento cem mil reais entregues tam-

bém, e um respirador móvel no valor de novecentos e cinquenta e nove mil, oitocentos e  

cinquenta e cinco reais que o Município recebeu por indicação do Deputado, mais o Cus-

teio de Ações e Enfrentamento ao Covid através da portaria nº 1666/2020, oitocentos e 

cinquenta e nove mil, oitocentos e cinquenta e cinco reais pago parcialmente, ainda não 

sei informar desse valor qual a quantidade que chegou, mas dos outros que falei anteri-

ormente, todos eles já estão nos cofres do Município, acredito que não precisamos pegar 

essas dotações orçamentarias, que podem ser usadas para investir em muitas outras áreas 

que necessitamos, e investir na saúde, pois até então existem esses recursos dos quais até 

agora não vi gastos ultrapassando os limites que foram recebidos. Tivemos também ou-

tros recursos que foram entregues em atenção básica, enfrentamentos, totalizando um 

recebimento da Prefeitura, com o empenho do Deputado Evair de Melo, três milhões, 

noventa e seis mil, seiscentos e noventa reais e cinquenta e sete centavos destinado ao 

Município no ano de dois mil e dezenove e dois mil e vinte, então é um Deputado que 

olha por São Domingos do Norte como alguns outros, que estão fazendo a parte deles no 

Parlamento, isso tem que ser lembrado, ser bem entregue a sociedade de forma transpa-

rente para que a mesma saiba quem realmente está investindo no Município, não são 

aqueles Deputados que vem aqui de quatro em quatro anos pegar o voto, sendo ainda que 

o Deputado Evair só obteve vinte e três votos se não me engano no Município de São 

Domingos do Norte e já fez muito mais que Deputados que tiveram uma maior expressão 

de eleitores que acreditaram no trabalho dos demais, isso é uma lembrança que a socieda-

de tem que ter. Temos também alguns projetos de construção de barragens nos quais o 
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Prefeito pede para a construção da mesma uma dotação orçamentaria de trezentos e seten-

ta e oito mil reais, uma parte para construção de barragens e outra para entrega de materi-

ais pela Secretaria de Assistência Social e por incrível que pareça estão tirando dinheiro 

da Educação e de partes de obras de instalação de iluminação pública que não foram gas-

tos recursos que dentro da pandemia poderiam ter sido gastos, temos alguns pontos que 

não foram feitos iluminação pública e com dotação orçamentaria, e vão tirar dinheiro da 

Educação? Sendo que perdemos para nós mesmos da Educação. Aparteando a Vereadora 

Sonia Maria Barbosa Trevizani disse: Senhor Vereador sobre isso acabei esquecendo de 

falar, muito bem lembrado pelo Senhor acredito que retirar um dinheiro da Educação faz 

falta, na Educação devemos gastar, porque quanto mais fazemos assim mesmo é pouco, 

vi que não ficamos tão bem colocados na classificação diante de outros Municípios não 

fomos  bem classificados, nossas notas parecem que caíram um pouco, acho que não de-

veriam estar tirando esse dinheiro da Educação e sim investindo porque Educação é tudo, 

é a base, se está sobrando vamos dar um abono para os professores que os mesmos fica-

rão muito felizes, o que será dividido é pouco, mas eles ficariam muito felizes. O que 

queria falar para o Senhor é isso, vamos pegar esse dinheiro e dar um abono e que ele 

retire, para esse assunto da barragem, o dinheiro de outro lugar, mas não da Educação, 

dinheiro da Educação foi feito para a Educação. Obrigada. Continuando o Vereador Luiz 

Carlos Barbieri disse: Complementando sua fala Vereadora Sonia, é aquela seguinte 

questão, conseguimos na Educação perder para nós mesmos infelizmente, de tão mal que 

foi nossa Educação no ano de dois mil e dezenove relativo ao IDEB vamos dizer assim, 

perdemos para nós mesmos, só não ficamos em último lugar porque teve um Município 

que conseguiu ser pior do que nós na classificação do IDEB isso é vergonhoso para um 

Município onde hoje se faz uma propaganda eleitoral bonita de reforma de escolas, disso, 

daquilo é lindo, mas porque não investir nos profissionais? Onde ocorreu a falta? No pro-

fissionalismo. E temos muitos professores que devemos tirar o chapéu, pois são excelen-

tes, as vezes as pessoas são excelentes, mas infelizmente a forma de trabalho que se con-

duz a Educação e a forma que foi conduzida nos levou a catástrofe ficando em penúltimo 

lugar de pior Educação do estado, isso é vergonhoso para todo mundo, para nós, vendo 

que o primeiro lugar  está aqui pertinho, se não me engano foi Mantenópolis, pertinho de 

nós e é um Município praticamente quase igual ao nosso, ainda com maiores dificuldades 

pela localização, bem mais difícil o acesso as escolas do que no nosso Município e con-

seguiram o primeiro lugar, isso é revoltante as vezes, e as pessoas querendo fazer política 

de uma boa imagem, por que que não pegaram essa imagem e no finalzinho colocaram: 

“Estamos sendo o segundo pior na Educação” para também a nossa sociedade saber des-

sas situações, esse é o repudio que faço sobre esse assunto, acredito que os recursos e 

essa represa não deveria ser feita hoje, deveria ter sido feita tempos atrás, quando eu disse 

e fui contra ao Projeto de Lei onde hoje a Cooabriel existe uma barragem para irrigação, 

na época só eu, não é que eu sou contra a construção da barragem fui contra da forma que 

foi colocada aqui no Município porque foi feito atropelando, o então ex Governador e a 

Deputada Raquel atropelaram completamente a Constituição e o então Secretário de 

Agricultura que era o Senhor Otaciano, onde a Constituição diz que em primeiro lugar 

vem o ser humano, em segundo os animais e em terceiro as plantas, e hoje as plantas tem 
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uma represa na qual esse ano, ano passado e anos anteriores nossa sociedade precisou 

fazer racionamento de água nas casas porque não tínhamos uma represa pronta, hoje te-

mos uma represa, na verdade não chamo aquilo nem de represa é uma caixa seca, uma 

caixa seca que na hora que houver a necessidade de água para abastecimento das casas e 

famílias não haverá água, deveria ter sido feito um estudo melhor. Por que hoje faltando 

sessenta dias o Senhor Prefeito que foi funcionário do SAAE por décadas vem apresentar 

no último furo da gestão, para dizer que vai querer deixar uma represa? Sendo que teve 

tempo para fazer o dever de casa em três anos e dez meses e não fez. Acredito que a soci-

edade tem que olhar muito bem por essa questão, porque depois vão querer colocar a cul-

pa nos Vereadores, que não aprovaram o projeto, por que fazer o projeto no apagar das 

luzes? Para que? Para tentar denegrir a imagem desse Parlamento, ou para tentar enganar 

a sociedade que terá água para todo mundo, pois estou fazendo uma represa? Sendo que 

teve condições de fazer anteriormente, hoje eu também sou contra, não a represa, sou 

contra da forma que o projeto está chegando e na data que está chegando. Fica aqui o 

meu repudio e boa noite a todos............................................................................................. 

 

.................................................................ORDEM DO DIA................................................ 

Primeira discussão o Parecer da Comissão Permanente de Justiça e Redação apensado ao 

Projeto de Lei nº 16, de autoria do Poder Executivo Municipal, que “Altera dispositivos 

da Lei Municipal nº 889, de 21 de novembro de 2017, que dispõem sobre o Plano Pluria-

nual do Município para o quadriênio 2018-2021”. ‘Aprovado por unanimidade’................ 

Primeira discussão o Parecer da Comissão Permanente de Finanças e Orçamento apensa-

do ao Projeto de Lei nº 16, de autoria do Poder Executivo Municipal, que “Altera disposi-

tivos da Lei Municipal nº 889, de 21 de novembro de 2017, que dispõem sobre o Plano 

Plurianual do Município para o quadriênio 2018-2021”. ‘Aprovado por unanimidade’....... 

Primeira discussão o Parecer da Comissão Permanente de Educação, Saúde e Assistência 

apensado ao Projeto de Lei nº 16, de autoria do Poder Executivo Municipal, que “Altera 

dispositivos da Lei Municipal nº 889, de 21 de novembro de 2017, que dispõem sobre o 

Plano Plurianual do Município para o quadriênio 2018-2021”. ‘Aprovado por unanimida-

de’........................................................................................................................................... 

Primeira discussão o Projeto de Lei nº 16, de autoria do Poder Executivo Municipal, que 

“Altera dispositivos da Lei Municipal nº 889, de 21 de novembro de 2017, que dispõem 

sobre o Plano Plurianual do Município para o quadriênio 2018-2021”. ‘Aprovado por 

unanimidade’.......................................................................................................................... 

Primeira discussão o Parecer da Comissão Permanente de Justiça e Redação apensado ao 

Projeto de Lei nº 17, de autoria do Poder Executivo Municipal, que “Dispõe sobre a cria-

ção de Crédito Adicional Especial e dá outras providências”. ‘Aprovado por unanimida-

de’........................................................................................................................................... 

Primeira discussão o Parecer da Comissão Permanente de Finanças e Orçamento apensa-

do ao Projeto de Lei nº 17, de autoria do Poder Executivo Municipal, que “Dispõe sobre a 

criação de Crédito Adicional Especial e dá outras providências”. ‘Aprovado por unanimi-

dade’....................................................................................................................................... 

Primeira discussão o Parecer da Comissão Permanente de Educação, Saúde e Assistência 

apensado ao Projeto de Lei nº 17, de autoria do Poder Executivo Municipal, que “Dispõe 
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sobre a criação de Crédito Adicional Especial e dá outras providências”. ‘Aprovado por 

unanimidade’.......................................................................................................................... 

Primeira discussão o Projeto de Lei nº 17, de autoria do Poder Executivo Municipal, que 

“Dispõe sobre a criação de Crédito Adicional Especial e dá outras providências”. ‘Apro-

vado por unanimidade’........................................................................................................... 

Primeira discussão o Parecer da Comissão Permanente de Justiça e Redação apensado ao 

Projeto de Lei nº 18, de autoria do Poder Executivo Municipal, que “Dispõe sobre a cria-

ção de Crédito Adicional Suplementar e dá outras providências”. ‘Aprovado pela maioria, 

sendo que os Vereadores Adriano Tamanini, Elton Deprá, Israel Stauffer Scherrer foram 

contrários ao parecer’............................................................................................................. 

Primeira discussão o Parecer da Comissão Permanente de Finanças e Orçamento apensa-

do ao Projeto de Lei nº 18, de autoria do Poder Executivo Municipal, que “Dispõe sobre a 

criação de Crédito Adicional Suplementar e dá outras providências”. ‘Rejeitado pela 

maioria, sendo que os Vereadores Adriano Tamanini, Elton Deprá, Israel Stauffer Scher-

rer foram favoráveis ao parecer’............................................................................................ 

Primeira discussão o Parecer da Comissão Permanente de Educação, Saúde e Assistência 

apensado ao Projeto de Lei nº 18, de autoria do Poder Executivo Municipal, que “Dispõe 

sobre a criação de Crédito Adicional Suplementar e dá outras providências”. ‘Aprovado 

pela maioria, sendo que os Vereadores Adriano Tamanini, Elton Deprá, Israel Stauffer 

Scherrer foram contrários ao parecer’.................................................................................... 

Primeira discussão o Projeto de Lei nº 18, de autoria do Poder Executivo Municipal, que 

“Dispõe sobre a criação de Crédito Adicional Suplementar e dá outras providências”. 

‘Rejeitado pela maioria, sendo que os Vereadores Adriano Tamanini, Elton Deprá, Israel 

Stauffer Scherrer foram favoráveis ao projeto....................................................................... 

Primeira discussão o Parecer da Comissão Permanente de Justiça e Redação apensado ao 

Projeto de Lei nº 19, de autoria do Poder Executivo Municipal, que “Dispõe sobre a cria-

ção de Crédito Adicional Suplementar e dá outras providências”. ‘Aprovado pela maioria, 

sendo que os Vereadores Adriano Tamanini, Elton Deprá, Israel Stauffer Scherrer foram 

contrários ao parecer’............................................................................................................. 

Primeira discussão o Parecer da Comissão Permanente de Finanças e Orçamento apensa-

do ao Projeto de Lei nº 19, de autoria do Poder Executivo Municipal, que “Dispõe sobre a 

criação de Crédito Adicional Suplementar e dá outras providências”. ‘ Rejeitado pela 

maioria, sendo que os Vereadores Adriano Tamanini, Elton Deprá, Israel Stauffer Scher-

rer foram favoráveis ao parecer’............................................................................................ 

Primeira discussão o Parecer da Comissão Permanente de Educação, Saúde e Assistência 

apensado ao Projeto de Lei nº 19 de autoria do Poder Executivo Municipal, que “Dispõe 

sobre a criação de Crédito Adicional Suplementar e dá outras providências”. ‘Aprovado 

pela maioria, sendo que os Vereadores Adriano Tamanini, Elton Deprá, Israel Stauffer 

Scherrer foram contrários ao parecer’.................................................................................... 

Primeira discussão o Projeto de Lei nº 19, de autoria do Poder Executivo Municipal, que 

“Dispõe sobre a criação de Crédito Adicional Suplementar e dá outras providências”. 

‘Rejeitado pela maioria, sendo que os Vereadores Adriano Tamanini, Elton Deprá, Israel 

Stauffer Scherrer foram favoráveis ao projeto....................................................................... 
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Não havendo mais nada a tratar, o Vereador Presidente Luiz Carlos Barbieri, em nome de 

Deus encerrou a Sessão. E para constar, registra-se a presença dos seguintes Vereadores: 

Adriano Tamanini, Elton Deprá, Israel Stauffer Scherrer, Larissa Mariellen de Paulo 

Poubel, Leonel Meneguite, Luiz Carlos Barbieri, Marcieli Alves e Sonia Maria Barbosa 

Trevizani. Não compareceu o Vereador Cleber Tadeu Ferreira Moronari, por estar de 

atestado médico emitido pela Dra.Thaís Bone Mantovanelli, CRM – ES 16.968. Lavrou-

se a presente Ata que após sua discussão e aprovação será assinada pelo Presidente e 

Primeira-Secretária................................................................................................................. 

 

São Domingos do Norte - ES,  

Em 26 de outubro de 2020. 
 

 

CONFERIDA E APROVADA 

Em 09 de novembro de 2020. 

 

 

LUIZ CARLOS BARBIERI 

Presidente  

 

 

MARCIELI ALVES 

1ª Secretária 
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